



Inauguraron Feria del Emprendimiento Campesino de Malleco en Angol

El evento, organizado por Indap y la Municipalidad, estará a disposición del público hasta el 29 de noviembre.

Neimar Claret Andrade

Durante la jornada de ayer martes 19 de noviembre, las autoridades regionales y provinciales de Indap, en conjunto con el alcalde Angol, Enrique Neira, inauguraron, en la plaza 7 Fundaciones, la Feria del Emprendimiento Campesino de Malleco, que estará a disposición del público hasta el 29 de noviembre desde las 9:30 de la mañana y hasta las 8 de la tarde.

El director regional de Indap Araucanía, Pablo González Jara manifestó que “todos los años Indap realiza una serie de ferias; este año son seis expos que hemos realizado, pero Malleco no podía estar ausente de realizar también con todos los emprendimientos que son propios de las distintas comunas y por eso definimos hacer una expo en conjunto con la Ilustre Municipalidad de Angol y con su señor alcalde”.

“En esta expo —dijo— van a participar alrededor de 35 personas pertenecientes a la agricultura familiar campesina de la zona, en la cual se van a poder exponer distintos tipos de productos agro-laborados como quesos, quesillos, manjar, helados, también productos frescos, artesanales, mieles y otros productos que son propios de la agricultura familiar campesina, así que estamos muy contentos de hacerlo en conjunto con la Municipalidad de Angol, porque creemos que Malleco también tiene mucho que mostrar”.

Por su parte, el alcalde de Angol, Enrique Neira manifestó que “aquí están los espacios para que nuestros agricultores de las distintas comunas de la provincia de Malleco puedan exhibir sus productos y también la ciudadanía tener la posibilidad de adquirirlos, así que

Angol abre las puertas para esta expo”.

“Estamos muy contentos —agregó— de poder realizarla acá en nuestra casa, con el sentimiento que siempre nos ha embargado respecto a nuestra gente en los sectores rurales, ellos también necesitan espacios que estén a disposición para poder exponer y comercializar sus productos, que sabemos el tremendo sacrificio que hay detrás de cada uno de ellos”.

Finalmente Enrique Neira afirmó que “así que felices de que Angol abra sus puertas para que nuestros campesinos tengan el espacio suficiente para poder comercializar algo que a todos nos gusta tanto, dado que es lo puro que da la naturaleza para venir hoy día a compartir a nuestra plaza 7 Fundaciones”.

